
PLENÁRIO DEBATE DISPOSIÇÃO DE KITS ESCOLARES

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Os vereadores debateram e aprovaram de forma unânime, nesta terça-feira, 17, o
requerimento de autoria do Vereador Zé da Mula (PSD), o qual solicita informações sobre a
quantidade de alunos da rede pública municipal que receberam os kits escolares (uniforme
e materiais) e se existem, no Município, kits a disposição dos estudantes.
“Esta solicitação se faz necessário, tendo em vista que um aluno da Escola Municipal
Firmino Alves de Queluz não recebeu o seu kit escolar e a unidade escolar alega que não
existem kits reservas”, explicou.

https://camarasantaisabel.sp.gov.br/wp-content/uploads/2022/05/Jose_Martins_17_05_2022-3.jpg

